



“No hubo acuerdos  
en lo oscuro”:  
Mario Delgado

## Delgado niega acuerdo en lo oscuro

La dirigencia nacional de Morena salió al paso de las sospechas sobre una negociación con el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno para suspender las investigaciones en su contra a cambio de impulsar una reforma para que la Guardia Nacional se mantenga en las calles hasta el 2028, cuatro más de lo establecido en la ley y sostuvo que no se hizo ningún “acuerdo en lo oscuro”.

“No hacemos complicidades con nadie ni acuerdos en lo oscuro...”, aseguró el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado.

El líder morenista confió en

que el PRI rectifique el camino y no sea solo una decisión temporal pues ya comprobó las consecuencias de aliarse con “lo peor de la derecha”, dijo en alusión a la alianza con el PAN.

Confió en que esa iniciativa del PRI se procese y apruebe tan pronto salga la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador para que la Guardia Nacional quede a cargo de la Secretaría de la Defensa Nacional.

“Sería bueno que se discutiera pronto porque complementa la iniciativa de la Guardia Nacional

que se aprobará”, estableció.

Asimismo, y ante la reticencia en algunos senadores de su bancada, Delgado pidió a su bancada en la Cámara Alta “no dudar” en aprobar esta iniciativa presidencial pues les explicó que es falso ese debate de la militarización.

“Es una paradoja que, quienes ahora argumentan la militarización, fueron quienes violaron la Constitución y sacaron al Ejército a las calles”, estableció. (Alejandro Páez Morales) ●